

# Gold für das Ken Wa Kai Karate-Do Albis

Am 20. Karate-Cup in Winterthur trafen sich am Sonntag, den 17. Juni, Karatekämpfende aus 31 Karateklubs aus der ganzen Schweiz. Am Wettkampf waren über 350 Teilnehmende dabei. Unter ihnen auch sechzehn Karatekas der Ken Wa Kai Karateschule aus Affoltern. Bei den sieben Podestplätzen findet sich auch eine Goldmedaille, von Nevio Di Luzio (9) aus Obfelden.

Mit dem Karate-Cup in Winterthur endet die Frühlingssaison für die Kämpfer der Ken Wa Kai Karateschule. Nach den Sommerferien starten die Vorbereitungen für die Herbstsaison. Die ganz kleinen freuen sich jetzt schon auf den Oktober, denn dann



Nevio Di Luzio holte Gold. (Bild vzg.)

geht es an die SKU Promo Tour nach Genf. Sensei Jure Batur ist mächtig stolz auf seine Schützlinge. (pd.)

Diese Schülerinnen und Schüler gewannen Medaillen: Nevio Di Luzio, Dejan Sedlarevic, Mia Müller, Cédric Müller, Mia Müller, Chatrina Maron, Luisa Hess.